

# CRONICA DE LA FACULTAD

Por: *Guillermo Ferrer M.*

## *Elecciones estudiantiles.*

En el mes de Octubre de este año se llevaron a cabo las elecciones estudiantiles con el objeto de nombrar el representante al consejo directivo y de integrar el consejo estudiantil. Fueron elegidos los siguientes cinco estudiantes: Rafael Botero como representante al consejo directivo; Jorge Cuervo, Jorge Uribe, Roberto de la Peña, Jaime Mejía como integrantes del consejo estudiantil.

## *Semana Universitaria.*

Durante los días comprendidos entre el 15 y el 23 de Septiembre tuvieron lugar las tradicionales fiestas de la facultad. se trató de darle a estas un carácter diferente al que había tenido en años anteriores. Se programaron diversos actos culturales y deportivos. También hubo dos actos especiales, en uno se rindió homenaje a la memoria del ingeniero Luis de Greiff Bravo y en otro se otorgó un pergamino a los profesores Gabriel Trujillo U. y Antonio Durán A., en reconocimiento a la labor por ellos desempeñada como educadores.

## *Nuevo equipo en el centro de computación.*

En Noviembre comenzó a funcionar el nuevo equipo IBM 1620 que sustituye al IBM 650 que funcionaba desde mediados de 1963. El nuevo equipo, con características más modernas, permitirá por su capacidad y velocidad el desarrollo de más amplias actividades en dicho centro. Este nuevo equipo funcionará hasta mediados del año entrante, cuando se recibirá el sistema IBM 1130 que colocará al centro de computación en condiciones todavía más favorables para desarrollar cabalmente su tarea.

### *Zona universitaria en la Facultad de Agronomía.*

Es ya una realidad la próxima iniciación de las construcciones que permitirán reunir las facultades de Arquitectura, Agronomía y Minas en los terrenos de Agronomía. La oficina de planeación de la Universidad Nacional seccional Medellín se encuentra realizando la programación académica y los anteproyectos arquitectónicos para las obras en referencia, de acuerdo con una primera etapa de desarrollo que se extiende hasta 1970, financiada por el Banco Interamericano de Desarrollo y la misma Universidad.

### *Culturales.*

El grupo de teatro de la Universidad dirigido por Jairo Aníbal Niño participó en el festival nacional de teatro universitario llevado a cabo en el teatro Pablo Tobón Uribe de Medellín. Con la presentación de las obras "Golpe de Estado" de Jairo A. Niño y "Ciugrena" de Fernando Arrabal obtuvieron el primer premio. Con este triunfo se hicieron acreedores a representar al país en el festival mundial de teatro universitario a llevarse a cabo el año próximo en París.

### *Programa para la formación de profesores.*

Para el programa Laspau la facultad envió cuatro estudiantes en este año, completando así ocho representantes en el exterior. Este programa busca formar profesores universitarios en diversas universidades de los Estados Unidos, en campos especializados que sean de utilidad para el país. Los últimos en partir fueron: Jorge O. Vélez para estudiar física y matemáticas en Alfred University, en el estado de New York; Eduardo Zuluaga para estudiar ingeniería industrial en Ohio State University; Eduardo López para estudiar petróleos en la Universidad de Texas; Jairo Gómez estudiará metalurgia en Texas Western, en el Paso.

### *Visita del nuevo Rector.*

El nuevo Rector de la Universidad Nacional, Jorge Méndez Munévar, vino a fines de Octubre con el fin de visitar la seccional de Medellín. El doctor Méndez expresó su satisfacción por el funcionamiento de las unidades antioqueñas y manifestó su deseo de fortalecer y apoyar las seccionales de la Universidad.

### *Nuevo equipo en el departamento de física.*

En el presente año llegó a la facultad procedente de los EE. UU. un nuevo equipo de experimentación para el departamento

de física en el ramo de la electricidad. Este es un equipo Berkeley confeccionado especialmente para laboratorio, con el cual se espera dar una mayor amplitud a la experimentación.

*Nace una nueva carrera en la Facultad de Minas.*

El próximo año empezará a funcionar en la facultad de Minas una nueva rama de la ingeniería: la industrial. La idea de su creación nació de la necesidad de la industria antioqueña de un personal más técnico, que se dedicara a la programación de la producción, control de calidad, etc.

El pénum se escogió en la forma más adecuada para poder desarrollar los planes y fines propuestos; se hizo con la cooperación no sólo de los profesores sino también de algunas entidades particulares. Se formaron nueve comisiones que trabajaron durante año y medio abarcando todos los campos de la empresa y proporcionando diferentes programas de estudio, de los cuales se extrajo el programa final. Esta carrera al igual que todas las de la facultad tiene los cuatro primeros semestres en común con las demás, pero en los semestres subsiguientes se diferencia totalmente de las otras aunque conserva unas pocas materias afines. Para lograr una educación a la altura de las necesidades se han contratado las personas más capacitadas para las diferentes cátedras.